

# HUMAS

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Lakukan Anjingsana dan Himbau Warga Desa Karangjaya

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Mar 21, 2024 - 13:25



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Lakukan Anjingsana dan Himbau Warga Desa Karangjaya*

Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, BRIPKA Luthfi

Herdiansyah, melaksanakan kegiatan anjingsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga di Kampung Rancabungur, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Karangjaya untuk mempererat hubungan dan memberikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. Himbauan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
2. Himbauan agar warga menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesadaran akan kebersihan lingkungan sangat penting untuk mencegah penyebaran penyakit dan menjaga keamanan dalam menghadapi potensi bencana alam.
3. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap penyebaran informasi palsu sangat penting untuk menjaga ketertiban sosial dan keamanan masyarakat.

Kegiatan anjingsana ini menjadi wujud dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban. Semoga dengan adanya kegiatan ini, dapat tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung antara kepolisian dan masyarakat.